

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de mayo de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Diario Imagen	Punto por Punto Augusto Corro	Los comicios capitalinos	Si la contienda presidencial se ve más clara a nivel nacional, en la CDMX aún no se define la situación. Las encuestas empiezan a mostrar las preferencias electorales de los morenistas, que tienen en primer lugar a Omar García Harfuch , jefe de la Policía; Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa; y Mario Delgado, líder de Morena. También empezó a citarse el nombre de Rosa Ícela Rodríguez.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Sheinbaum, ¿quién le sigue robando a tus policías?	Enrique, un trabajador de administración en la SSC ve un futuro negro, pues, al igual que los policías, se enfrenta a obstáculos burocráticos repletos de corrupción y tratos inhumanos para obtener su jubilación. La jubilación para miles de polis de la Secretaría de Seguridad de la CDMX se está convirtiendo en una pesadilla. Los trabajadores de la SSC han realizado manifestaciones e intentos de paro en las corporaciones, pero el miedo es su principal enemigo, pues las represalias van desde cambios de sectores hasta despidos con argumentos inventados.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Firman alianza; atacan a Santiago	La Fiscalía ha tejido historias sobre un presunto Cártel Inmobiliario encabezado por los ex delegados Jorge Romero y Christian von Roehrich. Y aunque nada les ha probado, el tema es que ambos están tiznados y hay vía libre para que Santiago sea el candidato de la alianza.
La Jornada	Editorial	Mafia inmobiliaria: urgente esclarecer	Dionisio N, socio mayoritario del complejo City Towers ubicado en la colonia Santa Cruz Atoyac, aseguró que el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, lo contrató para realizar trabajos de remodelación en la sede del gobierno local , pero únicamente le pagó 15.5 de los 25.6 millones de pesos que costó el proyecto. En declaraciones a la FGJ, el empresario presume que el monto restante fue pagado a empresas cercanas a Taboada.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de mayo de 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Narcobloqueos... de los adversarios	De no ser porque López Obrador abordó el asunto para ensalzar a su correligionario Américo Villarreal y afirmar que la violencia en Tamaulipas responde a una conspiración política, la sangrienta inseguridad que priva en ese estado no habría sido tocada en la mañanera, pese a que los martes de cada 15 días están dedicados a la criminalidad con el fraudulento nombre Impunidad Cero . En sus informes de la última semana y la actuación de las autoridades contra la delincuencia, ni el ex comandante de la Guardia Nacional y actual subsecretario de Seguridad, general Luis Rodríguez Bucio, ni los titulares de la Marina Armada y el Ejército, mencionaron los bloqueos que han puesto de cabeza la entidad.
La Razón	Rozones	Golpes de la Marina	Datos relevantes, los que dio a conocer el titular de Marina, Rafael Ojeda, de golpes al crimen que la dependencia a su cargo dio en el último mes. Por ejemplo, el aseguramiento de 960 cajas de tequila, que al analizarse en laboratorios resultó ser metanfetamina; aseguramientos en diversos puertos en los que se logró la detención de 39 personas, así como la incautación de 38 armas, 28 cargadores, 2,349 cartuchos, 3,981 dosis de droga, 63 chalecos tácticos, 50.8 kilogramos de marihuana, seis vehículos y ocho granadas, y un aseguramiento más de un inmueble utilizado como bodega de almacenamiento de precursores químicos y metanfetamina en el poblado La Vainilla, en Sinaloa.
La Razón	Rozones	Mensaje desde Chihuahua	Fue el Gobierno de Chihuahua el que rechazó expresiones hechas por el Presidente en la mañanera, según las cuales se habría solicitado a las autoridades federales el retiro del Ejército del territorio estatal . La administración que encabeza Maru Campos insistió que en ningún momento se buscó negociar la entrega de los cuerpos de los sacerdotes jesuitas que perdieron la vida tras ser víctimas de un ataque en el poblado de Cerocahui, a cambio de la salida del personal castrense.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de mayo de 2023

Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	¡Ah caray!	Ahora resulta que el panista Francisco García Cabeza de Vaca es todopoderoso. Al menos eso dicen los morenistas en Tamaulipas tratando de lavarse las manos de la crisis de seguridad en el estado. Cuando era gobernador, lo acusaban de no poder controlar a la delincuencia y haber cedido el poder al crimen organizado.
---------	--	------------	--

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Ese arroz ya se coció	Acuerdo para ir en alianza en la elección de 2024 en la CDMX sellaron los dirigentes locales PAN, PRI y PRD, Andrés Atayde, Israel Betanzos y Cora Arias, respectivamente. Juntos competirán en los comicios para alcaldes, diputados y jefe de Gobierno y esperan repetir la dosis que aplicaron a Morena en la elección de 2021, donde le arrebataron nueve alcaldías.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Oposición chilanga	El electorado de la CDMX es informado, exigente y cree en el poder del voto para premiar o castigar a políticos y partidos. De modo que es complejo adelantar lo que pueda ocurrir en el 2024. Para mejorar sus posibilidades de triunfo PAN, PRI y PRD decidieron que buscarán competir juntos y ya adelantan la formación de la alianza Va por la CDMX.
Milenio	Trascendió	Corcholatas	La secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, puso un “hasta aquí” a las agrupaciones políticas que operan en nombre de la 4T y se dicen cercanas a las corcholatas, pero que no forman parte del partido, y las llamó oportunistas. “No forman parte del movimiento, no lo representan y mucho menos lo van a substituir”, mandó decir, entre otras, a Que Siga la Democracia, pro Sheinbaum; Humanismo Mexicano, marcelista, y Alianza Patriótica, porrista de Adán Augusto López.
Milenio	Trascendió	Video cóver	Hablando de apoyos de los que se deslinda Morena, ahora corre por redes sociales un video con un cóver de “Ella baila sola”, del cantante Peso Pluma, pero promoviendo a la jefa de Gobierno capitalino: “Compa, ¿qué le parece la Claudia? / La que anda luchando con AMLO y la 4...



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de mayo de 2023

Reporte Índigo	Redes de Poder	Las obras de Rocha	Lo que llamó la atención de la visita de la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, al estado de Sinaloa durante el pasado fin de semana fue el anuncio del interés del gobierno que encabeza Rubén Rocha para replicar el sistema de Cablebús , que ha sido exitoso en la capital del país, para Culiacán.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	¿Claudia Sheinbaum para rectora de la UNAM?	Para muchos, sobre todo afines del Gobierno, Claudia Sheinbaum es la favorita para ser candidata a la Presidencia de la República para 2024. se intensificará una sucia campaña en contra del rector Enrique Graue, a quien se identificará como priista con sus mañas corruptas, por supuesto mal uso de recursos y de gran parte de su equipo durante ocho años.
El Financiero	Confidencial	... Y lanza reclamo a la dirigencia	Y hablando de la contienda interna para la candidatura presidencial guinda, Marcelo Ebrard se mostró muy molesto, pues ha sido ignorado por la dirigencia de Morena , encabezada por Mario Delgado, que no le ha dado respuesta a sus tres propuestas: separación del cargo, encuesta de una pregunta y debate entre aspirantes.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Se perfila como jefa de campaña	De avanzada se fue Martha Delgado a promocionar la aspiración presidencial de Marcelo Ebrard. Su renuncia a la subsecretaría de Relaciones Exteriores es el primer paso del canciller para ir integrando un equipo sólido de cara a la encuesta de Morena con la que se definirá al candidato a suceder al presidente AMLO. De hecho, Martha, se perfila como coordinadora de campaña, en caso de que Ebrard sea el elegido.
El Sol de México	A la Sombra	Abucheos y rechiflas	No solo el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, recibió abucheos y rechiflas, sino que el líder nacional de Morena, Mario Delgado , también fue objeto de chiflidos y reclamos al final del segundo debate entre los candidatos a la gubernatura de Coahuila.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	La provocación de Ebrard	Las campañas de Claudia y la de Adán Augusto como todavía la de Ebrard se operan desde las oficinas gubernamentales que detentan, con todo y lo que eso significa; la salida de Delgado es una señal que Ebrard utilizará para seguir proponiendo que quien quiera, se vaya.
El Universal	Bajo Reserva	Radicales morenistas y opositores ahora coinciden en desprecio a Monreal	Si bien las cuatro corcholatas presidenciales, por lo menos en la foto, aparecieron sonrientes en Palacio Nacional el viernes con el presidente, hubo caras largas de senadores llamados radicales que desde hace varios meses iniciaron una campaña para calificar a Ricardo Monreal de traidor.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de mayo de 2023

Excélsior	Frentes Políticos	¡Se mueven!	Andrés Atayde, del PAN; Israel e Betanzos, del PRI, y Nora Arias, del PRD, líderes en la capital, firmaron un pacto para llevar la alianza Va por la CDMX hasta las elecciones de 2024. Sacaron pecho al recordar su victoria en 9 de las 16 alcaldías y 15 de los 33 distritos locales en 2021. Ahora, estos insólitos compañeros de viaje buscan no sólo repetir la hazaña, sino formar gobiernos de coalición y fortalecer la alianza parlamentaria.
El Financiero	Confidencial	Va por México, la pelea por CDMX	Si en la presidencial “habrá problemas”, en la decisión de la candidatura de Va por México para CDMX “será peor”. Priistas y perredistas nos anticipan que la lucha será entre legisladores, federales y locales, y curiosamente no mencionaron a los activos alcaldes que ya hacen su lucha. Israel Betanzos, del PRI; Andrés Atayde, del PAN, y Nora Arias, del PRD, firmaron el acuerdo de ir por una candidatura común y un gobierno de coalición , y en San Lázaro advirtieron que “los dirigentes locales serán un dolor de cabeza para los nacionales”.
El Universal	Bajo Reserva	Alejandra del Moral: No me distraen las encuestas	En el Estado de México, el equipo de Alejandra del Moral asegura tener diversos sondeos, de encuestadoras reconocidas, que ponen a la candidata aliancista cada vez más cerca en la intención de voto de la abanderada de Morena, Delfina Gómez, hasta el grado de ponerla a una diferencia de un dígito y muy próxima a un empate técnico. No obstante, nos hacen ver, doña Alejandra ha solicitado a sus colaboradores no distraerse con esos números que representan una fotografía de un solo momento; porque la única encuesta importante será la del 4 de junio.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Addendum	Una de las iniciativas avaladas en el madrugada que dio el Senado el viernes pasado es la Ley 3de3, que cierra el paso a la política a personajes con antecedentes de violencia familiar y delitos sexuales, como lo son los deudores alimentarios. Pues aquí la primera prueba para ver si, en verdad, la ley se aplica sin miramientos: se llama Alejandro Canek Vázquez Góngora, es el delegado regional del Infonavit en Hidalgo y aparece en el Registro de Deudores Alimentarios Morosos en la CDMX.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	La luz del mundo y su partido político	El pasado viernes 28 de abril, el Instituto Nacional Electoral otorgó ocho nuevos registros entre ellos a “Humanismo Mexicano” formado por miembros de la Iglesia del Dios Vivo Columna y Apoyo de la Verdad , conocida como La Luz del Mundo.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de mayo de 2023

El Universal	Historias de Reportero Carlos Loreto	Andy y sus amigos: los nuevos ricos de la 4T	Andrés López Beltrán es el hijo del presidente López Obrador más metido en los asuntos del gobierno. Es interlocutor, es operador, es puente de su papá con diversos sectores. Se codea con políticos y empresarios. Es una figura de primera importancia en la administración federal actual, y sus tentáculos se detectan en distintas áreas del obradorato.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	La popularidad del Presidente	López Obrador tiene popularidad en tanto tiene poder. Poder de humillar, de mentir, de transgredir la ley, de pisotear reputaciones, de someter al Legislativo, de atacar a los medios y a la Suprema Corte. Se va el próximo año y ya no tendrá poder. Su popularidad irá a pique.
El Financiero	Autonomía Relativa Juan Zavala	El autoritario	El sueño autoritario del hombre resentido que estuvo en campaña alimentando su odio por más de dos décadas recorriendo el país, ha encontrado su ruta de implantación. La rabia es su resorte. No hay crítica que tolere. En sus delirios ve enemigos por todas partes y llega a niveles demenciales como el de ordenar que no se le conteste el teléfono a sus fantasmagóricos enemigos; hace chistes verdaderamente idiotas, muestra constantemente un desfase de la realidad preocupante.
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán	El Presidente y sus críticos	No quiero pensar que lo que incomoda a López Obrador respecto del periodismo y la crítica es la capacidad de éstos de evidenciar actos ilegales cometidos por sus colaboradores, pues eso obligaría a los gobernados a repensar qué tan ciertos son sus dichos de que su gobierno nada tiene que ocultar y de que nadie debe estar por encima de la ley.
Milenio	En Privado Joaquín López	Reclamo	La Presidencia de la República a través de su Consejería Jurídica reclamó que la Corte haya filtrado la ponencia del ministro Alberto Pérez Dayán que está por la anulación de la primera parte del plan B de la reforma electoral aprobada por el Congreso.
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckermann	¿Quién es el responsable del fracaso?	El Seguro Popular sí funcionaba. Que tenía problemas, sin duda. Que hubo casos de corrupción muy sonados en la compra de medicamentos, también. Pero, muy al estilo de este gobierno, en lugar de reparar los desperfectos con bisturí, entraron con machete a liquidar esta institución. Lo sustituyeron con el Insabi, un organismo descentralizado de la Secretaría de Salud federal.